

Neues vom Krankenpflegeverein Aukrug e.V.

AUKRUG - Der Krankenpflegeverein betreut seit vielen Jahren Senioren und hilfsbedürftige Personen in ihrem Zuhause mit einem breiten Angebot von Pflegekonzepten. Die zuverlässige Arbeitsweise und die Erfolge bei allen Pflegekunden haben dazu geführt, dass neue Räumlichkeiten für die erweiterten Arbeitsgänge im Sinne aller Patienten gefunden werden mussten. Diese sind jetzt in Aukrug im alten ALDI-Haus (nähe Bahnhof) von der Gemeinde Aukrug baulich hergerichtet und eingerichtet, womit eine spezialisierte und erweiterte, qualitativ noch verbesserte Arbeit angeboten werden kann. Es werden bereits 5 Dienstwagen mit dem bekannten grünen KPV-Logo für Dienstreisen eingesetzt, um alle Pflegekunden in gewohnter Weise pünktlich und zuverlässig in ihrer Häuslichkeit zu versorgen. In dieser jetzt erweiterten Verantwortung werden

wir weiterhin gern für Sie tätig sein.

